

# 札幌市立平岸小学校のキャリア教育「12歳のハローワーク」 菊地友弘アナウンサーが講師に 3年連続 6年生78人を前に職業講話

2022年10月20日（木）

10月20日(木)、菊地友弘アナウンサーが札幌市立平岸小学校のキャリア教育「12歳のハローワーク」で講師を務め、6年生78人を前に、職業講話を行いました。2020年、21年に続き3年連続での実施です。講話ではアナウンサーを目指そうと思ったきっかけや、仕事の内容、地域におけるテレビ局の役割などを伝えました。また、後半の時間では、各クラスの代表にニュース原稿を読んでもらいました。上手く読むのではなく、「相手に伝える気持ちで読む」というアドバイスを受けると、児童一人ひとりの言葉に思いが乗り、「伝わる」読み方になっていました。15分間の中休み中も質問の嵐。子どもたちの学ぼうという積極的な姿勢が感じられました。最後に、菊地アナウンサーが「夢は現実化するもの。その夢に向かってどう取り組んでいくのかが大事です。できないかもしれないという自分自身の心の声に惑わされないで頑張ってください」とエールを送ると、講話の感想とともに自分の夢にどう向き合っていくのか、諦めないで頑張りたいと決意表明してくれる児童も多くいました。菊地アナウンサーは「南平岸を離れて4年になりますが、これからも身近に感じてもらえるHTBでありたいと思います」と話しています。

11 住み続けられる  
まちづくりを4 質の高い教育を  
みんなに

HTBは持続可能な開発目標 (SDGs) を支援しています

この町が大好きだオン  
なが〜住みたい  
町にしよう!いろんな事を  
知るのって  
楽しいモシ〜